

## Préparer ses 3 questions :

Pour maîtriser son cours, il faut évidemment l'apprendre ( voir fiche « relire sa leçon »), mais il faut aussi réfléchir à sa leçon. Il faut se demander quels sont les éléments les plus importants vus en cours. Pour que ce travail soit vraiment efficace, il faut tous les soirs imaginer 3 questions sur la leçon précédente et les écrire sur une feuille.

Pour préparer ces questions, il faut faire comme dans le jeu Jéopardy : je trouve d'abord un élément essentiel du cours (une date, un personnage, un lieu....) et ensuite je formule ma question.

Par exemple, sur le cours sur l'islam : 622 est une date importante. Je peux donc poser la question : Que se passe-t-il en 622 ?

Ces 3 questions ont 4 grands avantages :

- elles m'obligent à relire mon cours.
- elles m'obligent à réfléchir au cours (quels sont les éléments les plus importants)
- Elles me permettent de vérifier que j'ai bien appris mon cours. Avant le contrôle, je reprends ma feuille de questions et je vérifie que je sais y répondre
- enfin, elles me permettent de progresser car si j'ai fait mon travail sérieusement, j'ai des chances de retrouver ces questions dans le contrôle et donc d'avoir une meilleure note.